



Kinderferienprogramm im bizzz

Gutach. „Handwerkeln im Sommer“ lautete kürzlich das Thema; 15 Kinder aus Gutach waren im Rahmen des Kinderferienprogramms zu Gast im bizzz. Zu Beginn wurde ein Kistengarten in einer Obstkiste gebaut.; Sonnenschirm, Pool, Rutsche, Gartenhaus - das alles fand sich in den kleinen Kunstwerken wieder, die die Kids anschließend mit nach Hause nehmen durften. Danach wurde es olympisch: in vier Gruppen eingeteilt, lieferten sich die Kinder einen sportlichen Wettbewerb in verschiedenen Disziplinen rund ums Bauen, das Handwerk und seine Berufe und natürlich rund um den Pool im bizzz. Zur Mittagszeit durften sich die „Athleten“ einen Hamburger „bauen“ und am Pool gemütlich zusammen zu Mittag essen. Zum Schluss bekam jeder Teilnehmer von Christian Dittrich, dem Vorsitzenden des Vereins bizzz, eine Urkunde mit Gruppenfoto und ein kleines Andenken überreicht.

Foto: Verein